

Patroli Someah Polsek Kadupandak: Antisipasi C3, Geng Motor, dan Kamtibmas Lainnya

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 11:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Kadupandak terus melakukan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kali ini, Brigpol Deni Alpian, Bhabinkamtibmas, melaksanakan Patroli Someah / KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dalam rangka mengantisipasi potensi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), geng motor, tawuran, serta gangguan kamtibmas lainnya

di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Senin (21/08/2023)

Dalam kegiatan patroli kali ini, sasaran patroli ditentukan dengan cermat. Kantor BRI Unit Kadupandak, Minimarket Alfamart Kadupandak, dan Puskesmas Kadupandak termasuk dalam daftar sasaran yang diberikan perhatian khusus. Keberadaan patroli di tempat-tempat tersebut diharapkan dapat memberikan efek pencegahan terhadap potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas.

Brigpol Deni Alpian menjalankan patroli dengan tekun dan penuh tanggung jawab. Selain mengamati situasi, ia juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui selama patroli. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga. Melalui patroli seperti ini, kami berharap potensi gangguan kamtibmas dapat dihindari," ujar Brigpol Deni Alpian.

Patroli Someah ini tidak hanya mengantisipasi tindak kejahatan, tetapi juga bertujuan untuk mencegah tawuran dan aktivitas geng motor yang dapat meresahkan masyarakat. Keberadaan Bhabinkamtibmas di lapangan diharapkan dapat menjalin kedekatan dengan masyarakat, sehingga informasi mengenai potensi gangguan kamtibmas dapat lebih cepat didapatkan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Kadupandak Iptu Asep Sodikin, menegaskan pentingnya upaya ini dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kegiatan patroli ini merupakan salah satu cara kami untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat. Kami akan terus berupaya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah ini," ujar Kapolsek.

Dengan melaksanakan patroli Someah / KRYD seperti ini, Polsek Kadupandak menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya kegiatan patroli preventif seperti ini, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, dan masyarakat dapat merasa aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.